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去りゆく平成，来る令和
ウグイスをはじめとする小鳥のさえずりが，さわや

かな朝を運んでくれる季節となりました。保護者，地

域の皆様には，いかがお過ごしでしょうか。 さて，

テレビの中だけでなく，子どもたちからも「１０連休」

「１０連休」という言葉を聞くと，「ちょっと待てよ。

教師として，なぜ今年のゴールデンウイークは１０連

休なのか。また，去りゆく平成という時代と，新たに

スタートする令和という時代について希望を育むこと

の大切さについて，子どもたちに語らねば」という思

いに駆られます。

そこで，２３日の「朝の集い（全校集会）」で，天皇

陛下の御退位と，皇太子殿下が新たに天皇陛下におな

りになることについて，話をしました。

平成元年に，山梨県教育委員会に小学校教員として採用され，教員人生を

歩んできた私にとりましては，平成の時代が終わるというのは感慨深いもの

があります。保護者の皆様，地域の皆様にとりまして，平成はどのような時

代だったでしょうか。

採用間もない頃は，職員室にパソコンはなく，就職祝いに親に用意しても

らったワープロで仕事をしました。携帯電話も当然無く，スマホというかま

ぼこ板のような機械が電話にもなれば，文章も送れる。カメラの代わりもす

れば，映画も見られる。お財布がわりにもなれば・・・。夢にもこのような

ものが現れる時代が来ようとは思いませんでした。しかし，それが現実の時

代となっている。平成の３０年間で，時代はかくも激しく変化しました。と，

なると，あと数日でスタートする令和の時代で，世の中はどのように変化す

るのか・・・。残念ながら，私には予想が立ちません。

いよいよ，令和の時代が始まります。まさしく，子

どもたちが，社会を支え，活躍する時代となります。

子どもたちが人生の基礎を培う小学校生活を過ごし

ている学校の校長として，私は，令和の時代には大き

な自然災害に見舞われることなく，また，激しい変化

のうねりに自分を見失うことなく，子どもたちが自己

実現を図り，人生を謳歌できることを祈らずにはいら

れません。年の瀬の大晦日に，家族そろって一年を振

り返り，来る年に想いを馳せるように，是非家族そろ

って，時代の節目を越え，新しい時代の夢を語り合っ

てほしいと思います。

本当にあった こわい話
本校では月に一度，１校時前の時間を使って，「朝の集い（全校集会）」

を行っています。

内容は概ね

・ 保健・給食委員会が指導する「姿勢体操」

・ 「校長先生のお話」

・ 先生方が順番で担当する「とっておきの話」

・ その時々の大事なことを伝える「その他」

です。ちなみに，今回の「その他」では，生徒指導主任の佐藤史子先生から，

「家庭訪問期間，連休中の過ごし方」について，指導がありました。

さてさて，今回の「とっておきの話」は，この春に本校に赴任なさった，

１年担任の天野裕美先生が当番でした。全校児童向けの自己紹介で，自身が

怖い話が好きであることを告白していた天野先生。お題は「本当にあった

こわい話」でした。先生がこの日のために用意したPowerPointを使っ
て話し始めると，子どもたちの視線が，一斉に天野先生に注がれました。

中身は，以前，先生がおつとめになっていた学校に居た，小学生には禁止

されているRー15のゲームにのめり込み，８万円も課金してしまった子ど

もの話でした。実は，御自身もゲームが好きだとおっしゃる天野先生。友達

ができるケームの良さを語りつつも，ゲームの内容を吟味しつつ，遊ぶ時間

も決めて楽しむことが重要だと語る話には説得力

がありました。そして，まとめとして「ゲームの

中に人生は無い」と諭した一言は，とても心に残

りました。子どもとゲームのつきあい方で悩まれ

ている保護者の皆さん。この機会に，天野先生の

お話を切り口に，お子様と話し合われてはいかが

ですか。

【裏も御覧ください】

【家庭数配布】



７日（火） PTA理事会

８日（水） 午前授業（短縮）集団下校

９日（木）・１０日（金） 修学旅行

１３日（月） 清潔検査

１４日（火） 林間学校

１５日（水） １年給食試食会 林間学校

１６日（木） 尿・ギョウ虫検査

２１日（火） 林業安全講習会（４・５・６年）

２２日（水） 午前授業（短縮）集団下校

２３日（木） 遠足（１・２・３年）

２４日（金） 眼科検診

２６日（日） PTA環境整備作業

★１年交通安全教室
４月１０日（水）に，大月警察署の

交通課のお巡りさん，開地地区の交通

安全協会の方々にお越しいただき，

新入生を対象に，交通安全教室を開

きました。

当日は，あいにくの雨模様となり，

体育館での開催となりました。

学校においても，交通安全を呼び

びかけていきますが，地域でも見守り

をお願いします。

★１年生を迎える会
４月１９日（金）に，１年生を迎

える会を行いました。

児童会本部が中心になって行った

この会では，小学校ではこんなこと

を勉強するんだよといった紹介を兼

ねて，各学年の発表がありました。

（残念ながら，お休みが１名いま

した。）


